

令和7年度 粟ノ保小学校だより

令和7年5月2日 NO.2



# ひまわり

羽咋市立粟ノ保小学校

スローガン【すべては 子どもたちの 幸せのために】

## ◇令和7年度学校ビジョン◇学校教育目標

新年度がスタートして、粟ノ保小学校も順調に動き出しています。粟ノ保っ子が心身共に健やかに成長できるよう努めて参ります。令和7年度の学校ビジョンを示します。(抜粋)

### 1 教育目標

主体的・対話的に学び、心豊かに未来を切り拓く児童の育成

### 2 めざす児童像 ひまわり憲法

〈ひ〉一人一人が元気にあいさつ ・・・ 先あいさつができる子

〈ま〉まわりを思いやる心 ・・・ 笑顔いっぱいの子

〈わ〉わがままをおさえる心 ・・・ ルールを守る子

〈り〉理想にむかってがんばる子 ・・・ 今を集中できる子



### 3 努力目標・重点

スローガン：すべては 子どもたちの 幸せのために

#### ■最重点学力の維持向上

- ・基礎的基本的な知識技能の確かな定着

そのために⇒家庭学習を通して定着を図ります。毎日の粟ノ保タイムでAIドリルなど、デジタルを使いながら進めます。書く力は、アナログで条件作文や地鳴り投稿にチャレンジします。

#### ■最重点英語教育の推進

- ・6年生は英検5級取得90%以上目指します。

そのために⇒週1回、3年～6年生は学年を解体し、英検受験レベルに応じた課題に取組み、各自の英語検定上位合格をめざす。

#### ■最重点ICT教育 (Hakuism DIvE2.0) の推進

- ・ICT教育・デジタル教科書の活用を進める。

そのために⇒タブレット活用を毎日図ります。家庭学習での活用も推進する。

#### ■ふるさと教育 (総合的な学習) で、地域の人たちの力を借りて学びを進めます。

そのために、「本物にふれる体験活動」を取り入れます。学びの成果をまとめ、プレゼン・ポスターづくり等、学びを学年に応じて地域へ発信していく。(ブランド・特色化にしていく)

#### ■安全・安心な学校をつくります。

- ・そのために、全職員で子ども達の様子を理解し、スクールカウンセラーと連携します。

- ・災害時対応(地震、津波、放射線、火事、風水害等)の避難訓練を実施します。

職員が一致団結して、粟ノ保っ子の成長を喜びに感じて進めます！

裏面あります

## ◇授業参観・PTA 総会・学校説明会◇4/25(金)

学校説明会では、本校の学力向上、英語教育推進、ICT教育推進を中心に説明をしました。

今年度スローガン:「すべては子どもたちの幸せのために」と掲げています。学校で学ぶこと、経験することはすべて子どもたちの成長につながっています。頑張ってきたことが成功する体験、その反対に頑張ってきたけど失敗してしまった体験。その経験すべてが宝です。経験が力になります。すべては、将来の子ども達の幸せにつながっています。(総会出席率は90%でした)



## ◇5月全校集会◇5/2(金)

新学期1ヶ月が過ぎ、一人一人リズムが整ってきたようです。今やる気に満ちたこの感覚を持ち続け、出来ることを増やしていきましょう。今月の全校集会では、改めて「学校は何をするところ」について話をしました。



粟ノ保小には、「ひまわり憲法」が存在し、学校生活の中での「共通の軸」としてふり返る視点になっています。R6卒業式の門出の言葉には、「すばらしい伝統を受けつぎ」「ひまわり憲法を守り、笑顔いっぱいの学校をつくります」と在校生は声高だかに発声しました。粟ノ保の伝統って何だろう?改めて考えてみました。決めたことはみんなで取組む。地道にコツコツとやりきる。がんばろうとする子たち。当たり前のこと当たり前前に進めることを今年も継続していきます。



## ゴールデンウィーク始まる

明日、5月3日(日)～6日(火)はゴールデンウィークです。4連休です。

事故やケガのないよう家族で楽しんで下さい。児童やその他に関して緊急の用件がある場合は、粟ノ保小(22-0243)へ電話を入れていただくと担当者へ転送されます。土日・祝日も同様です。